Chor & Kirchenmusik

Flexibilität und die Fähigkeit, sich gemeinsam und mit Spaß an Neuem zu versuchen, sind wichtige Voraussetzungen für die Chormitglieder unserer Pfarrei. Dies zeigt die Vielzahl von Konzerten und Gottesdiensten, welche mal mit instrumentaler Unterstützung, mal mit externen Solistinnen und auch in Zusammenwirkung mit anderen Chören durchgeführt wurden und werden.

Den Ursprung unserer Chöre bildet der Singkreis St. Ulrich, welcher 1974 gegründet wurde. Im Laufe der Jahre hinterließen zahlreiche Chorleitungen und Kirchenmusiker ihre Spuren:

1974-1982	Ingeborg Schick
1983-1989	Joachim Stadlbauer
1989-1996	Rosi Sedlmeier
1996	Peter Spranger
1997-2000	Gunther Friedl
2000	Ingeborg Schick
2001-2008	Brigitte Gabriel
2008-2012	Dominik Bernhard
2012	Ina Lipp
2012-2013	Harald Wermund
ab 2013	Matthias Berthel



Besonders erwähnenswert ist sicherlich die Arbeit von Brigitte Gabriel, die viel Kraft in den Aufbau des Chores und auch die Förderung der Männer investierte. Unter ihrer Leitung entstand unter anderem die Schola – der Männergesang erfolgt meist ohne instrumentale Begleitung und kann unter anderem regelmäßig in der Osternacht gehört werden.

Heute verfügt der aktuelle Kirchenmusiker Matthias Berthel über die Stimmvielfalt von etwa 50 erwachsenen Personen unterschiedlichen Alters. Diese nutzt er auch sehr gerne und fordert das Können seiner Sängerinnen und Sänger bei verschiedensten Arten von Gottesdiensten und Konzerten heraus. Als besondere musikalische Highlights finden hier gerne Erwähnung:

Schöpfung und Theresienmesse von J. Haydn Weihnachtsoratorium und Magnificat von J.S. Bach Krönungsmesse von W.A. Mozart 2008 die Aufführung "Vom Suchen und Finden" von Thomas Gabriel, Leitung: Brigitte Gabriel

